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文教厚生委員会会議録（要点筆記） 

 

令和４年１１月８日（火） 

午後 ３時１０分 開会 

場所 委員会室 

 

○澤田勝委員長 

ただ今から、文教厚生委員会を開催します。 

協議題 １ 閉会中の調査事項についてを議題とします。 

はじめに、視察報告についてですが、皆さまに提出していただきました報告書は、今後正副委員長で報告

書を作っていくにあたり参考にさせていただきます。本日、各委員に意見を求める予定ではありません。 

今日は、今年度の活動を振り返りまして、資料のとおり①から⑥まで、提言の委員長案としてまとめました。

この内容について、ご意見をいただきたいと思います。 

しばらく休憩します。 

午後 ３時１５分 休憩 

午後 ４時１７分 再開 

○澤田勝委員長 

委員会を再開します。 

休憩中に皆様からご意見をいただき、資料に記載の内容でご同意いただけました。 

また、休憩中に市民の自己負担についても記載の必要がある旨の意見がありましたので、そういった意見

も反映させたうえ、正副委員長にて委員会報告のたたき台を作っていきたいと思います。 

これまでの件で、ご意見等はありますか。 

【「なし」との声あり】 

 

〇澤田勝委員長 

次に（２）「今後の委員会について」を行います。 

レジュメに記載の内容について予定しています。 

１１月１４日の午後からと、１２月１２日の議案審査後に開催したいと思います。 

また、メール等での調整があるかと思いますので、ご協力をお願いします。 

次に、（３）「その他」についてを行います。 

議長から、生徒会サミットの議場開催について、当委員会で対応してほしい旨の依頼がありました。実施

内容の素案は記載のとおりです。この件について、当委員会で受けることとしてよろしいですか。 

【「異議なし」との声あり】 

 

○澤田勝委員長 

その他、何かある方はいますか。 
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【「なし」との声あり】 

 

○澤田勝委員長 

以上で、文教厚生委員会を閉会します。 

午後 ４時２４分 閉会 


